

Kehrt um!

Markus Wüthrich Jesus predigte Gottes Botschaft / Karfreitag / Markus 1,15

Markus 1,15 fasst die Botschaft von Jesus in vier kurzen Statements zusammen. Diese Serie nimmt sich jedem Statement an und fragt: was bedeutet es, wenn es tatsächlich jetzt Zeit ist? wenn Gottes Herrschaft nah ist? wenn wir zu Umkehr eingeladen werden? wenn wir zum Glauben aufgefordert werden?

Karfreitag, 7. April 2023 - FEG-Horw-Kriens - www.feg-kriens.ch/predigt - www.feg-kriens.ch/youtubechannel

Kehrt um!

Das ist eine Einladung. Kein Aufruf zu Bussleistungen oder peinlichen Ritualen. **Es ist ein Ruf ans Herz: denk neu!** Ändere die Ausrichtung deiner Gedanken und Ambitionen. Kehrt um in die Arme des himmlischen Vaters und erlebe echte Liebe, die wirklich dich meint.

Der Tag der Kreuzigung von Jesus ist ein Tag, welcher vielen Leuten ans Innerste gegangen ist. Und geht. Karfreitag ist ein Ruf ans Herz.

Drei Leute, die umkehren

Ein Sünder kehrt um! (Lukas 23,32-43)

Dieser kleine Satz: Denk an mich! ist ein Ausdruck von Umkehr. Denk an mich! Denk an mich, Jesus!

Ein Missetäter kehrt um! (Lukas 23, 44-48)

Die Einsicht, die wirklich etwas verändert, führt zur Reue, zur Umkehr und einem Neuanfang.

Ein Feigling kehrt um (Lukas 23,50-54)

Seine Einsicht, dass Jesus der Messias ist und das kommende Königreich bringt, war schon länger her. Es prägte auch sein Denken. Seine innere Umkehr muss über Monate, vielleicht Jahre gegangen sein. Jetzt kam die Umkehr zum Durchbruch. Er zeigte, dass er ein Jünger von Jesus sein will.